
 

 

 

Rencontre du Conseil d’établissement  

1er juin 2023 

Compte rendu 

 

PRÉSENCES : 

 

Nanci Saviskas 

Sophie Daigle  

Josée Martineau 

Émilie Furlotte 

Édith Lareau 

Nahila Haouil 

Dorin Holban 

Valérie Denommé-Leduc 

 

1-  17h42 : Ouverture de la séance  

2-  17h42: Prise des présences et vérification du quorum 

3-  Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 

Présentation par Sophie Daigle  

 

Josée propose appuie l’adoption de l’ordre du jour 

Nanci appuie l’adoption de l’ordre du jour 

 

4-  Lecture et adoption du compte-rendu du 29 mars 2023 

 

RÉSOLUTION 

 

Dalia propose l’adoption du compte-rendu 

Édith appuie l’adoption du compte  

 

Adoption à l’unanimité 

 

5-  Suivi du compte-rendu de la réunion du 29 mars 2023 

 

 

6-  Questions du public 

 

s/o 

 

7-  Dossiers où il est question de travailler 



 

 

(Adoption, approbation, consultation) 

 

7.1 Adoption du plan de lutte  

 

Sophie présente la mise à jour du plan de lutte au conseil d’établissement 

selon l’analyse de la situation et les résultats du questionnaire. 

 

Belle participation des élèves au questionnaire. Cela a permis un échange 

intéressant entre les élèves des différents niveaux.  

Les moyens mis en place par l’équipe-école favorisent la dénonciation des 

gestes violents, ce qui explique entre autres la hausse du résultat des 

comportements violents. 

  

Proposition d’intégrer (en annexe) les définitions des différents types de 

violence dans le plan de lutte.  

 

Proposition d’apporter certaines modifications quant à la formulation afin 

d’axer sur la sensibilisation au fait que l’augmentation du nombre 

d’incidents ne signifie pas nécessairement une augmentation des cas, mais 

une augmentation des dénonciations.  

 

Reformulation proposée:  

L’augmentation du nombre d’incident peut être expliquée par … 

 

 

Présentation des nouveaux moyens proposés par le comité du plan de 

lutte. 

 

RÉSOLUTION 

 

CONSIDÉRANT les moyens proposés par le comité plan de lutte pour 

améliorer les situations de violence,  

 

CONSIDÉRANT les propositions proposée par le conseil d’établissement, 

 

Il est convenu que la direction apportera certaines modifications au plan de 

lutte. 

 

 

Nahila propose  

Josée appuie 

 



 

 

Adoption à l’unanimité 

 

7.2 Adoption du budget 2023-2024  

 

Sophie présente les modifications du budget.  

- Adaptation de la situation de l’aide alimentaire, car le montant est 

descendu considérablement.  

- Le budget bien-être n’existe plus (instauré en temps de COVID) 

- Proposition pour l’utilisation de la balance de du budget bien-être: 

Un parent sexologue propose un atelier de sensibilisation. 

 

Sophie validera l’information manquante au sujet de la mesure 22110 - 

Lecture à l’école 

 

Plusieurs mesures demeurent stables. 

 

Les budgets relatifs aux activités d’enseignement permettent la 

reconduction des ressources éducatives et l’ajout d’une orthopédagogue à 

temps partiel.  

 

RÉSOLUTION 

 

CONSIDÉRANT la proposition budgétaire faite par la direction en tenant 

compte des modifications des montants de certains fonds, 

 

Il est convenu que le budget soit adopté. 

 

 

Émilie Furlotte propose  

Josée appuie 

 

Adoption à l’unanimité 

 

7.3 Projet éducatif  

 

Sophie présente le projet éducatif 

Mise à jour de l’indice de défavorisation et du nombre d’élèves 

Présentation du portrait école  

Enjeu en écriture  

Les moyens seront établis en 2023 

 

Préoccupation au niveau des cibles chiffrées. 



 

 

En tenant compte qu’il est fortement suggéré d’utiliser les cibles chiffrées, 

l’équipe propose 3%, la direction souhaiterait 5%  

 

Objectif: Augmenter la proportion d’élèves non vulnérables en fin de cycle 

pour la compétence écrire (cible de 3%) ( ce qui équivaut à 1 élève par 

niveau) 

Au centre de service, la cible de moins de 5% est considérée comme 

modeste. 

Les cibles des autres écoles alternatives se situent entre 4 et 5 %.  

 

Des inquiétudes sont exposées, du fait que des cibles plus basses 

attireraient peut-être trop l’attention vu certains enjeux gouvernementaux.  

 

Le personnel enseignant soutient que malgré la cible, le travail fait par 

l’ensemble du personnel et la qualité de l’enseignement et des interventions 

seront les mêmes.  

 

Des questionnements sont émis quant aux conséquences de l’atteinte ou 

non des objectifs. (Aucune conséquence)  

 

RÉSOLUTION 

 

CONSIDÉRANT certaines craintes reliées aux cibles plus basses,  

CONSIDÉRANT qu’il n’y a pas de conséquences majeures reliées à des 

cibles non atteintes,   

 

Il est convenu que l’augmentation de la cible chiffrée sera de 5%  

 

Dalia propose  

Nanci appuie 

Adoption à l’unanimité 

 

7.4 Choix de la date du CÉ de la rentrée 2023 

 

L’assemblé générale se fera le 13 septembre 

 

Sophie propose une première rencontre du conseil d’établissement le 

mercredi 6 septembre à 5h30 pour préparer l’assemblée générale.  

 

RÉSOLUTION 

 



 

 

CONSIDÉRANT que tous les membres présents sont en accord avec cette 

proposition, 

 

Il est convenu que la rencontre soit le 6 septembre 2023 

 

Nanci propose  

Dorin appuie 

Adoption à l’unanimité 
 

8-  Dossiers où il est question d’être informé 
 

 

9-  Comités 

 

Comité fête de fin d’année voudrait inviter des artistes pour un spectacle 

lors de la fête de fin d’année, il est proposé d’utiliser la balance du budget 

Jeune Public ou le financement d’Une école montréalaise pour tous.  

 

Comité Coeur Solidaire: Beaucoup de vêtements et d’accessoires pour 

enfants ont été remis au comité. 

 

Comité des fêtes des finissants: Contribution demandée aux parents. 

On demande la possibilité d’utiliser l’argent amassé lors des dîners pizza 

(qui devrait normalement être déposé dans le compte de la Fondation). 

Le comité voulait faire une demande à la fondation pour avoir un budget 

pour acheter du matériel pour la décoration. Comme la fondation n’est pas 

encore remise sur pied, le comité fait appel au conseil d’établissement.  

  

10

-  

Mot du représentant au comité de parents 

 

Absente 

 

11

-  

Varia 

 

Fête des finissants:  

 

Budget de 400$ : Proposition d’utiliser le budget pour la pièce de théâtre 

autour du thème de la sexualité. Les enfants et les parents seront invités.  

 

Dorin propose 

Nahila appuie 

 



 

 

12

-  

19h43: Levée de l’assemblée:  

Émilie propose 

Nanci appuie 

 

 

 

 


